

NEUERÖFFNUNG JUGENDHAUS DSCHUNKE



„Wie cool, wenn's ein Jugendhaus in Walheim geben würde...“

HÄ?!

Gibt's doch!

Die Dschunke!



Direkt bei der Neckarwiese, umgeben von wunderschöner Natur mit ganz viel Platz

...Kennst du noch nicht?... Dann schau doch vorbei!

Hier wird gechillt, gespielt, gekocht und gequatscht.

Auf der Wiese ist Platz für Fußball, Volleyball, Federball, Frisbee, Football, Tischtennis und Basketball.

Drinnen gibt es eine große Küche, warmes Essen und kalte Getränke.

... hier kann man also wunderbar die Seele baumeln lassen – bei jeder Jahreszeit!

Kommt vorbei, ich freue mich auf euch

Tim

(der neue Jugendhausleiter)

Aktuell hat die Dschunke
***dienstags und
donnerstags,
jeweils von 14-20 Uhr,
geöffnet.***

